

Jahresrapport des Hüttenwartes

Vereinsjahr 1. Oktober 2023 bis 30. September 2024

Das Skihaus konnte wieder durch eine effiziente Arbeitsequipe Ende Oktober 2023 von Staub und Spinnweben befreit werden, der Hüttenputz ist ein Kraftakt der Helfer, aber es lohnt sich, für die Besucher ein sauberes Haus bereitzustellen.

Diverse Nutzer im Herbst, das Tourenwochenende im Januar, 18 Teilnehmer (inkl. Küchenteam) am Hüttenfest im Februar und 4 Vermietungen haben den Aufenthalt sicher geniessen können. Es liegt an uns allen, Werbung zu machen für unser Skihaus, man kann es geniessen als Festlokal, für gemütliche Ferien und als Ausgangspunkt von tollen Ausflügen in der Umgebung.

Nur die Wintersaison ist leider unser Sorgenkind, die Schneesituation hat auch im vergangenen Winter keine längere Betriebszeit des Skilifts Tanzboden ermöglicht und damit auch verhindert, das Skihaus für Winterferien zu nutzen.

Hüttenputz

Am 28. Oktober waren 8 Helfer im Einsatz, haben Fenster geputzt, Betten gereinigt, Kücheninventar abgewaschen und Kästen ausgeputzt, Wände und Decken feucht abgewischt, Böden geputzt, draussen wurde Holz geschnitten, vielen Dank den treuen Helfern

Heizung

Die Heizungspumpe musste ausgetauscht werden, hat durchaus auch positive Auswirkungen, der Strombedarf ist für den Betrieb der Pumpe um über 80% gesunken!

Heizöl mit 3100lt noch beruhigend, dennoch rufe ich weiterhin auf, für einen **sparsamen Heizbetrieb** in der aktuellen Zeit zu sorgen.

Anlässe im Skihaus

6./7. Jan. 2024 Skitourengruppe im Schneefall unterwegs

24./25. Feb. Skihausfest

Instandstellungsarbeiten im Skihaus

Keine grössere Instandstellung geplant.

Der Blitzschutz ist nach einer Inspektion angepasst und verbessert worden.

Unser Ausdehnungsgefäss in der Heizung muss ersetzt werden, das kann ich wieder mit einem ehemaligen Arbeitskollegen machen, muss dadurch nur Materialkosten rechnen.

In Aussicht ist der Ersatz von nicht mehr funktionierenden Thermostatventilen, muss ich nach der aktuellen Heizsaison entscheiden, wie hoch die Dringlichkeit ist.

Danke

Vielen Dank an die fleissigen Helfer im und ums Skihaus, für Rasenmähen, Putzen, kleinere Schönheitsreparaturen, Einsatz teilweise auch während Ferienaufenthalt,

vielen herzlichen Dank.

Schaffhausen, im November 2024, Bruno Preisig